

PRESENTACIÓN RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON EMILIO JESÚS DEL VALLE RODRÍGUEZ, DON EDUARDO LUIS RUIZ NAVARRO, DON JUAN CARLOS SEGURA JUST, DON PABLO JUAN CALVO LISTE y DON JOSÉ MARIA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente **pregunta, para la que solicitan respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

ÚNICO.- El pasado 16 de mayo de 2021, el medio digital *Vozpópuli* publicó una información relativa al récord alcanzado en el número de empleados públicos en



España<sup>1</sup>. Concretamente, desde este medio informan de varias tendencias y datos de interés:

- Tras el estallido de la epidemia de COVID-19, hay un incremento sostenido de las plantillas públicas, especialmente en las Comunidades Autónomas, mientras descienden las contrataciones en el sector privado:

*“Desde que comenzó el confinamiento, las Administraciones han aumentado su plantillas en 149.400 personas, mientras que en el sector privado (sin tener en cuenta los 420.000 trabajadores hibernados todavía en ERTE y que pueden salir expulsados del mercado) ha ocurrido el fenómeno contrario: han desaparecido 605.400 nóminas”.*

- Actualmente, varias Comunidades Autónomas mantienen considerables tasas de empleados dependientes de un trabajo público respecto al total de asalariados existentes en la región:
  - Extremadura: 31%.
  - Asturias: 29%.
  - Castilla y León y las Islas Canarias: 26%.
  - Castilla La Mancha, Galicia y Cantabria: 24%.

---

<sup>1</sup> [https://www.vozpopuli.com/economia\\_y\\_finanzas/record-funcionarios-comunidades-autonomas.html](https://www.vozpopuli.com/economia_y_finanzas/record-funcionarios-comunidades-autonomas.html)

- La cantidad de trabajadores públicos aumenta a un ritmo anual del 4,6% mientras que en el sector privado se destruye el 4,5% de puestos de trabajo.
- Hoy en día, el 21,1% de los empleados en España son públicos. Antes de la crisis económica, en 2007, eran el 17,5%.
- Durante el último año, el incremento del número de incorporaciones a las Administraciones públicas no es sólo consecuencia de las contrataciones en el ámbito sanitario y educativo a causa de la epidemia, así:

*“(...) según datos de la Seguridad Social, el 60% de las nuevas incorporaciones corresponde a las administraciones generales de las regiones (servicios de las consejerías)”.*

- En atención a la última Encuesta de Población Activa (primer trimestre de 2021), el número de empleados públicos alcanzó un nuevo récord histórico: 3.397.400.
- El sector público destaca por la antigüedad de sus empleados:

*“(...) mientras en el sector privado sólo el 27,7% de los asalariados tiene más de 50 años, en el sector público esa cifra llega al 45%”.*

Así las cosas, se plantea la siguiente



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA



GRUPO PARLAMENTARIO

### PREGUNTA

1. *“El número de empleados públicos crece a un ritmo anual del 4,6% mientras que en el sector privado retrocede un 4,5%”, según el medio de comunicación digital Vozpópuli. ¿Está el Gobierno estudiando la manera de frenar e invertir esta tendencia?*

Palacio del Congreso de los Diputados, a 02 de junio de 2021.

VºBº Doña Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta GPVOX.

D. José María Figaredo Álvarez-Sala.

Diputado GPVOX.

D. Emilio Jesús del Valle Rodríguez.

Diputado GPVOX.

4

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42

gpvox@congreso.es

EXP\_2021\_009736

C.DIP 130387 02/06/2021 11:53



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA



GRUPO PARLAMENTARIO

D. Eduardo Luis Ruiz Navarro.

Diputado GPVOX.

D. Juan Carlos Segura Just.

Diputado GPVOX.

D. Pablo Juan Calvo Liste

Diputado GPVOX.

C.DIP 130387 02/06/2021 11:53